## Saarland Mit einem Klick zur Gerichtsentscheidung

[8.10.2003] Die Entscheidungen saarländischer Gerichte sind jetzt im Internet einsehbar.

Seit Oktober können interessierte Bürger Entscheidungen saarländischer Gerichte im Internet kostenfrei abrufen. Der neue Bürgerservice ist über das Internetportal des Justizministeriums des Saarlandes zu erreichen. Mit der Entscheidung des Ministeriums, eine landesweite Rechtsprechungsdatenbank im Internet kostenfrei zur Verfügung zu stellen, beschreitet die saarländische Landesjustizverwaltung neue Wege. Das Saarland stellt richtungsweisende Entscheidungen aller Gerichtsbarkeiten und aller Instanzen des Saarlandes - vollständig anonymisiert und im Volltext - zur Verfügung. Bereits jetzt sind fast 50 Entscheidungen in die Datenbank eingepflegt und können kostenfrei abgerufen werden. Dem Nutzer steht dabei eine Volltextsuche zur Verfügung. Der Aufbau des Informationssystems erfolgte in Zusammenarbeit mit der juris GmbH.

http://www.justiz.saarland.de

Stichwörter: Saarland, Rechtsprechungsdatenbank

Quelle: www.kommune21.de